



富岡丸

笑顔の花いっぱい！
ともに学び、
ともにかがやく富っ子
～かしこくながよくだましくふるさととともに～

富岡小 学校だより
No.9
令和5年12月6日
文責:校長 小田原美芽

★ 盛大かつ厳粛に開催！～富岡小創立150周年記念式典～

11月19日(日)、本校の創立150周年を記念し、苓北町長 様を始め多くのご来賓の皆様のご臨席のもと、記念式典を挙行了いたしました。

まず、式典開始に先立って、富岡の町並みや子供たちの日常の様子をまとめたオープニング動画が会場に流れ、その映像の素晴らしさに魅了されました。

第1部では、実行委員長・学校長挨拶、ご来賓の方からのご祝辞、児童代表による力強いメッセージ発表、様による「思い出を語る」等、厳粛な雰囲気の中で滞りなく進んでいきました。

第2部は、「キラキラ富岡フェスタ」。子供たちが4月からいろいろな人と関わりながら学んできたことを発表する時間です。どの学年も素晴らしい発表内容でした。会場のすみずみまで聞こえるように一生懸命発表する姿、学習に関わったいろいろな方に感謝の気持ちを伝えようとする姿…等子供たちの大きな成長を感じられた時間でもありました。

そして、第3部。5・6年生による器楽合奏から始まり、その後校歌1～8番までの全ての歌詞を全校児童が読み上げ、最後は校歌1・2・8番を元気よく歌い、PTA会長の謝辞とともに式典の幕を閉じました。式典の後は、記念事業部会によるバルーン飛ばしも行われ、晴れ渡った青空に150個のバルーンが子供たちの願いを乗せて飛び立っていきました。

記念式典は、盛大かつ厳粛に開催され、子供たちにとって、職員にとって、保護者にとって、そして地域の方にとって心に残るものとなりました。いろいろな方々のご協力を賜り、無事終了できましたことを心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。今後、富岡小学校は新たな伝統を築くべく、地域とともに子供たちの教育に全力を注いでまいりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

記念式典の様子はホームページ「150周年記念事業関係」でお知らせしています。こちらのQRコードからどうぞ…



【児童の感想(一部抜粋)から】

- ひゃく五十しゅうねんで、おおきなかぶをやりました。わたしは、おばあさんやくをしました。たのしかったです。おばあさんやくでは、「はーい。」がげんきにいてよかったです。ひっぱるところで、うごきがじょうずにできてよかったです。ありがとうのはなのうたとせりふで、たくさんの人に「ありがとう」のきもちをつたえることができました。(1年)
- 今日、人がたくさんいました。きんちょうしました。でも、うしろまで聞こえるように大きい声でいいました。お父さんが「上まで聞こえとったよ。」とってくれました。これからも、大きい声でいおうと思いました。うれしかったです。(2年)
- わたしが、富岡フェスタでがんばったことは三つあります。一つ目は、口を大きくあけて、向こうのせきまで聞こえるように声をいっぱい出してはきはき言うことです。今回は、声をはっきり出せていたよ、と先生たちに言われたのでうれしかったです。二つ目は、「間」をあけることです。みんなに、ちゃんとはっきり、聞こえるようにがんばりました。ちょっと早口で言ったところもあるかもしれないので次は気をつけます。三つ目は、お客さんに笑顔で帰ってもらえるようにがんばりました。理由は、来てよかった、と思ってもらうためです。お客さんが笑顔で帰ってくれたら、わたしもうれしいし、みんなもキラキラフェスタをしてよかったと思ってほしいからです。(3年)
- 富岡小学校は、今年で創立150周年なので、式典がありました。式典には、1部から3部まであって、1部はお祝いの言葉や、来賓の方々のお話でした。2部では、私たち1年から6年までの発表で、どの学年もしっかりと声が出ていてすごいなと思いました。私たち6年生は、最後に発表をしました。「平和への一歩～伝えたい命の尊さ～」をテーマに、修学旅行に行って戦争や原爆、核兵器の恐ろしさ、平和の大切さなど学んできたことを訴えることを目標に発表しました。たくさんの方が来てくださって、声は聞こえるかな、とか心配していたけど、みんなしっかり声を出していたし、すごく良い発表になったと思います。器楽の演奏や、5・6年の演奏もとてもすてきだったのでよかったです。6年生として、この式典に参加できてよかったです。この場の経験を別の場所で生かすことができればいいなと思います。(6年)

★ お話の世界に引き込まれ・・・ ～たんぼぼホールお話会～

4年ぶりに、たんぼぼホールの方々によるお話会が2時間目、ホールで行われました。この日は、10名の方が来校され、1時間目から準備や練習をされていました。ホールに用意された大がかりな背景画やマリオネット(あやつり人形)・道具を駆使したお話に、子供たちも職員もいつの間にか引き込まれていました。

このお話会をきっかけに、本を読む楽しさを味わい、読書の質・量ともに高めていくことを期待しています。

たんぼぼホールの皆様、ありがとうございました。これからも毎週月曜日の読み聞かせ等お世話になります。



【お礼のお手紙より】

- わたしが一番心に残っているのは、「バスが来ましたよ」です。さきちゃんという子は、「バスが来ましたよ。」と言って親切でした。わたしも親切にしていきたいと思いました。「へっこきあねさがよめにきて」という話もおもしろかったです。特に全部のお話のアナウンスがよかったです。放送委員なので、参考にしたいです。(4年)
- 紙しばいや読み聞かせ、げきをしてくださりありがとうございました。私が残ったのは「かいじゅうドッコイ」のお話です。なぜ、あのおじさんがドッコイを持っていたのかすごく気になりました。でも、そういう所もふくめておもしろかったです。人形や後ろの景色など手作りですごいなあと思いました。私もたんぼぼホールのみなさんのように人に笑顔をあたえるような人になりたいです。(5年)

★ 持久走大会練習開始 ～12月19日(火)持久走大会です～

11月28日(火)から、持久走大会に向けての練習がスタートしました。「熊本城マラソンカード」に、自分が走った距離の分だけ色をぬりながら、毎日コツコツ練習をがんばっています。12月6日(水)からは、実際にコースに出た練習も始まり、沿道から声援をいただくこともあります。

12月19日(火)(低:10時、中:10時15分、高:10時40分スタート予定)の本番では、自己ベストの走りて満足感・達成感を味わえる大会になることを願っています。

応援、よろしくお願いします。



12月の主な行事予定

(今後の状況次第で変更があり得ます)

4日(月) 読み聞かせ(高)	14日(木) 地区児童会 第5回記念事業実行委員会(19:30～)
5日(火) あいさつ運動、持久走試走① 委員会活動	15日(金) あいさつ運動、火災避難訓練、 フッ化物洗口
6日(水) 持久走試走②、校内研修	18日(月) 全校体育
7日(木) 標準、県学力調査(全学年)国	19日(火) 持久走大会 (低:10時、中:10時15分、高:10時40分スタート)
8日(金) 標準、県学力調査(全学年)算、 意識調査(全学年)、フッ化物洗口	20日(水) 持久走大会予備日
11日(月) 読み聞かせ(低)、持久走試走③ 薬物乱用防止教室(5・6年)、学校保健委員会	21日(木) フッ化物洗口、表彰集会 22日(金) 2学期終業式、4時間授業(給食なし)、 職員会議
12日(火) 諸費振替日	23日(土) 冬季休業日(～1/8まで)
13日(水) 持久走試走④、全校5時間授業	

